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平成２６年度 第２回学校運営協議会

H26.6.26（木）15:30 ～ 17:00 於：多古高校会議室

１ 開会

２ 日程説明

３ 議事

（１）学校からの報告

ア 教務部

イ 生徒指導部

ウ 進路指導部

（２）各分科会協議

（３）各分科会報告

（４）質疑応答

（５）その他

４ 閉会
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平成２６年度学校運営協議会（第２回）

協議記録

議長

学校からの報告ということで、教務部、生徒指導部、進路指導部からお願いします。

（教務部）

本年度の取り組みとして、従来１０分間の「朝読書」を実施していたところです

が、基礎学力の向上を目的に、１、２年生については「朝の学習」として小２から

中３程度の国語と数学の学び直し教材を使った学習を１０分間行っています。３年

生については、進路実現に向けて一般常識の問題集を取り組んでいます。４月から

実施してきていますが、各担任から取組状況は良好であるとの報告を受けています。

それ以外の取り組みとして、授業，部活動、学校行事の進路講演会を公開し、コ

ミュニティ・スクール委員を中心に参観してもらいました。また、多古中学校へ出

向き中学３年生を対象に、６名の教員が授業を行いました。その他７月には、放課

後に部活動交流活動、８月には、一日体験入学や多古中学校３年生を対象に国語、

社会、数学、英語の特別講習も予定しています。

（生徒指導部）

コミュニティ・スクール委員の「朝のあいさつ運動」が毎日行われていますが、最

初の頃よりあいさつがよくできているとのことです。本当にありがたく思っています。

おかげさまで校内でも生徒達のあいさつは良くできております。

また６月から夏服への更衣を行い現在、服装指導強化週間として３週目に入ってい

ます。職員全員の共通理解のもとで指導に当たっています。昨年度からオプションと

してポロシャツ・開襟シャツ等も追加しましたがまだ着用している生徒は数名のよう

です。

最後に部活動について報告します。総合体育大会千葉県予選に、女子バレー部･剣道

部・テニス部が出場、柔道部はベスト３２に入りました。野球部は、秋の大会がベス

ト１６と成果を上げるなど、全般的に頑張っている状況です。また、野球部の夏の大

会に向けて運動部の生徒達が７２名集まり、自主的に応援団を結成して練習に励んで

います。

（進路指導部）

本年度は､各学年ごとにテーマを持って進路ガイダンスを実施しました。

１年生は､体育館に各ブースを設定し、仕事紹介及び職業別ガイダンスを実施しまし

た。生徒は､興味･関心に応じて各ブースへ移動し､熱心に説明を受けていました。
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２年生は、総合的な学習の時間、LHR を活用して評定平均値についての説明、求人

票の見方等についての具体的な説明を行いました。

３年生は１５３名の在籍で、９６名が就職希望・５７名が進学希望です。

４月当初からクレペリン検査、職業適性検査、SPI 検査等を実施しました。５月に

は進路ガイダンスを実施し模擬面接の全体指導を行いました。６月には生徒自らの進

路希望に応じて企業・上級学校訪問を実施しました。

その他、本年度の新たな取り組みとして進路通信を毎月１回発行し､最新の進路情報

を全生徒に提供していく予定です。また、１、２年生国公立希望者対応の進学補習を

始めます。進学や就職に向け、今後とも、進路実現に向けて頑張っているところです。

議長

学校から報告がありましたが、何か質問がありましたらお願いします。

A委員

教務からの報告で、本年度は１．２年生対象に義務制の内容で「学習の時間」を始

めました。という報告がありました。「朝のあいさつ運動」の後、拝見させていただい

たところプリントが配布され、定められた時間の中で取り組んでいるということで落

ち着いて実施されており大変良い印象を持ちました。

議長

第１回学校運営協議会で示された学校教育目標とつきあわせながら、このあとプロ

ジェクトチームに分かれてもらい協議をお願いします。

３つのプロジェクトチームに分かれて協議をする。

議長

では、３つのプロジェクトチームから協議内容について報告をしていただきます。

最初に進路・学習指導チームからお願いします。

B委員

進路・学習指導チームから報告をします。

まず本年度から始めた「朝の学習」を今後も継続して実施し、評価していくことが

重要であると思います。また３回にわたり授業等を参観し、出前授業を含めて、すべ

ての教員が授業内容を見直しさらに良い授業を実践されるよう期待します。

２つめは、土曜日の公開授業を行ってほしいということです。土曜日に行うことで、

中学生にも見てもらうことができます。
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３つめは、進路指導部と各学年の連携を保ちながら継続して取り組んでいってほし

いと思います。そして、実績を積み重ねることによって、地域から信頼される学校に

していくためのベースをつくってほしいものです。現在、生徒が良く進路室･職員室に

来るようになっているという報告を受けました。大変すばらしいことで、今後とも継

続して生徒とのコミュニケーションを図っていってほしい思います。

議長

それでは、生徒指導チームから報告をお願いします。

C委員

生徒指導チームから報告をします。

現在続けている登校時に実施している「朝のあいさつ運動」ですが、今後も継続し

て行っていきます。４・５月で延べ１５０人の委員が校門であいさつ運動をしてくれ

ました。その成果が校内でも現れてきていることを伺い大変うれしく思います。なお、

９月からの割り当て表については､夏休みの後半に各委員に届くようにします。

議長

続いて、小・中・高・地域連携チームからお願いします。

D委員

多古高校を魅力ある学校にするための多古高校卒業生によるプロジェクトチーム

を作り、高校に協力していく体制を築いていくことが大事であると思います。構成員

は、総合行政関係者、小中高の職員、ＰＴＡ、ＯＢ、同窓会、後援会及び医師会・

ロータリークラブ・ライオンズクラブの地域関係者です。具体的な内容ですが、１つ

めは、中高職員人事交流の推進です。

２つめは、多古高校を支援する集会を今年度中に開催することです。名称は「多古

の子、町の子、みんなの子集会」としたい。多古町には､高校が必要であることを、地

域住民、児童・生徒に理解して頂くために、大人と子どもと一緒に考える集会を開催

したい。

３つめは地域への広報活動を充実させることです。生徒会と学校運営協議会委員で

学校新聞等の広報誌を作成し、現況報告を含め他市町にも活動を広めていきたい。

議長

３つのチームからかなりすばらしい報告がありました。これから各プロジェクトチ

ームで更なる検討をお願いしたいと思います。

いろいろ貴重な意見をありがとうございました。


